



«Ha sido una misión muy dura», dice la cooperante Sara Escudero

El salón de actos de la Escuela Politécnica fue el auditorio elegido para la exposición en la que ha relatado su trabajo en la construcción del Centro de Tratamiento del ébola en Kenema

• En dos partes bien diferenciadas, una técnica y otra de vivencia personal, la ingeniera civil de profesión ha contado que algo fundamental es trabajar en la desinfección.

ANA AGUSTÍN / ÁVILA

La abulense cooperante de Cruz Roja e ingeniera civil de profesión, Sara Escudero, impartió este lunes una conferencia en la Escuela Politécnica de Ávila en la que habló del trabajo realizado durante un mes en Sierra Leona construyendo el Centro de Tratamiento de Ébola en Kenema.

Su charla se dividió en dos partes bien diferenciadas pero concatenadas entre sí. De tal modo, ante el auditorio centro sus palabras en una parte técnica pero también en su vivencia personal.

«Ha sido una misión muy dura», afirmó Escudero, que reconoció que, aunque ahora la ve desde la distancia, el hecho de recabar material para su presentación, le ha hecho también ser más consciente de todo el trabajo realizado.

Sara Escudero, que forma parte de la Unidad de Respuesta ante Emergencias en Cruz Roja en la especialidad de agua y saneamiento reconoció que la gestión del ébola en España no ha sido muy adecuada y que «el problema está allí, donde han muerto 5.000 personas y hay 13.000 afectados».

Junto a la parte sanitaria, muy importante, se hallaba la suya como técnico en construcción y saneamiento. La desinfección, en la que se sigue trabajando sobre el terreno, «es esencial», añadió.



Un momento de la conferencia de Sara Escudero. / DAVID CASTRO



La Escuela Politécnica fue el auditorio elegido. / DAVID CASTRO

LAS REACCIONES

[”]

SARA ESCUDERO
COOPERANTE DE CRUZ ROJA

«Una de las cosas más duras era el hecho de no poder desconectar nunca»